



12 Pièces

560 m²

Réf. 84929567

23 500 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à louer (06740)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa contemporaine de 560 m2, de construction récente, dans un domaine sécurisé avec une vue panoramique sur la mer et les montagnes, à quelques minutes des villages d'Opio et de Valbonne. Les espaces intérieurs sont spacieux et lumineux, elle dispose de 5 grandes chambres en suite, d'une cuisine américaine entièrement équipée, d'un vaste salon, salle à manger, le tout s'ouvrant sur une spacieuse terrasse offrant une vue époustouflante depuis Nice jusqu'à l'Estérel. La villa offre toutes les commodités, une grande piscine au sel, de nombreux transats, un terrain de pétanque, une ...

Magnificent, contemporary, recently-built 560 m2 villa in a secure estate with panoramic sea and mountain views, just a few minutes from the villages of Opio and Valbonne. The interior is spacious and bright, with 5 large en suite bedrooms, a fully-equipped open-plan kitchen, a vast lounge and dining room, all opening onto a spacious terrace offering breathtaking views from Nice to the Estérel. The villa has all the amenities, including a large saltwater swimming pool with plenty of sun loungers, a pétanque area, table tennis, a gym with state-of-the-art equipment, steam room, sauna, games ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

